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Sprungbrett

zwischen 16 und 21 Jahre alt bist, 

keine Rund-um-die-Uhr-Betreuung 

mehr brauchst, 

verlässlich in die Schule, zur Ausbildung oder 

   in eine Maßnahme vom Jobcenter gehst und 

schon etwas selbstständig bist.

Du interessierst dich für ein 
  Trainingswohnen in der VWG?

Kein Problem, wenn du:

Ruf bei uns an und stell dich kurz vor.

Wir (Fr. Zacharias, Fr. Knoblich und  

Hr. Bunke) laden dich dann zu einem 

Kennenlerngespräch ein. 

Bei einem zweiten Termin lernst du die 

anderen Bewohner*innen kennen.

Wenn alles passt, ziehst du für 6 Wochen 

bei uns ein.  

Wir schauen gemeinsam, was schon klappt 

und wo du noch Unterstützung brauchst.

In diesen Wochen gibt es viele Gespräche 

zwischen uns und am Ende schauen wir 

zusammen, wie und wo es für dich wei-

tergehen kann.

Wie läuft das Ganze dann ab?

Du kannst uns so erreichen: 

Telefon:  03341 2014289

E-Mail: vg@awo-ehv.de

Wir beraten, begleiten 
  und unterstützen dich.

Große Straße 11

15344 Strausberg




